

CULTURA CONVERTIRÁ A CUENCA EN CENTRO DE REFERENCIA DEL ARTE CONTEMPORÁNEO

# La Fundación Antonio Pérez, depositaria de la obra de Millares

EL DÍA  
CUENCA

Ayer, día 12 de diciembre, en el Salón azul de la Diputación Provincial tuvo lugar el acto formal de la firma del documento de contrato de depósito voluntario de la obra de Manolo Villares a la Fundación Antonio Pérez.

Este acto es el complemento de la inauguración de la obra expuesta en la sede permanente de la Fundación que se celebró el pasado día 16 de noviembre, y que contó con la asistencia de numerosas personalidades del mundo de la política, el arte y la cultura en general, así como numerosos ciudadanos de Cuenca, que quisieron sumarse a este acontecimiento tan especial para nuestra Ciudad, y que estuvo presidido por José Bono, Presidente de la Comunidad.

En la firma estuvieron presentes Elvireta Escobio, viuda de Manolo Villares, y Luis Muelas Lozano, Presidente de la Diputación Provincial, que por esta condición ostenta la presidencia de la Fundación Antonio



Elvireta Escobio, viuda de Manolo Villares firmando el contrato de depósito voluntario de la obra de su esposo.

Pérez. Asimismo asistieron a la misma Carmen Pavón, Diputada de Cultura; Antonio Pérez, presidente de honor de la Fundación y Jesús Carrascosa, Di-

rector de la Fundación.

Una vez firmado este documento, el Presidente de la Fundación resaltó la importancia que el mismo tiene para con-

vertir a Cuenca en un centro de referencia del arte contemporáneo, y muy especialmente de las obra de un artista de tanta relevancia como es Millares.

## Otras noticias

### BELLAS ARTES

#### Conferencia de Yves Zimmermann

El diseñador gráfico Yves Zimmermann pronunciará hoy una conferencia en la Facultad de Bellas Artes a la una del mediodía. Zimmermann, nacido en Basilea (Suiza) y residente en Barcelona desde 1961, es uno de los más importantes representantes de esta actividad a nivel internacional y su trabajo ha sido reconocido con distintos galardones como por ejemplo el Premio Nacional de Diseño de 1995.

### MUSEO DE LAS CIENCIAS

#### Los efectos de la contaminación

El catedrático de Química y Física de la UCLM y vicerrector primero y de Política Académica y Nuevas Enseñanzas, Ernesto Martínez, impartirá hoy una conferencia sobre "Contaminación atmosférica" en el Museo de las Ciencias. En la misma se hará un breve repaso de los efectos más importantes que originan y afectan a la contaminación atmosférica. Con esta charla se clausura el ciclo "Universidad, Sociedad y Ciencia" que se ha venido celebrando desde el pasado 27 de noviembre y es fruto de la colaboración de la UCLM y el Museo de las Ciencias de C-LM.

## Movistar Activa

CAMBIA TU MÓVIL  
Y VETE A DAKAR\*

Hablamos  
como  
tu  
hablas.

- PUEDES CONSEGUIR UN TELÉFONO A UN PRECIO EXCELENTE.
- SIN CAMBIAR DE NÚMERO.
- SIN NECESIDAD DE DARTE DE ALTA.
- Y ADEMÁS PODRÁS OBTENER MUCHAS RECARGAS ADICIONALES.

INFÓRMATE EN EL 902 124 124

CUENCA.  
Cervantes, s/n.

Telefónica  
Movistar



la tienda

Telefónica